

うさぎ組

縄遊び

毎日遊んでいることで少しづつ出来ることが増えてきて「見て！」と子どもからの声があちらこちらから聞こえてきます。



子ども同士で跳び方を教え合ったり、競っていたり、それぞれの遊びを子どもの中で楽しんでいます。



友達の出来るところを認めながら自分の挑戦をする姿も出てきています。



ここを持って、くるくる…



ほけんの話



今回はインフルエンザの絵本を見てから「手洗い・うがい」の話を聞きました。手洗いの仕方を教師の真似をしながら真似していました。「山の形」「オオカミの爪」のところがポイントであることを教えてもらったので、子ども達も自分たちなりに気をつける姿がありました。ご家庭でも一緒にインフルエンザや風邪予防をしてくださいね。



こうしてここ
ひっぱるねん

ガラガラ



コマ遊び

コマの回し方を教師が説明をするのを真剣な表情で見ていた子ども達でした。実際にコマを手にすると、なかなか思うようにひもが巻けなかったり、コマが回らなかったりして困った感じでしたが、繰り返し遊ぶうちにコツをつかみ回せるようになり、楽しんでいました。コマに色を付け、回ると色が変わることを喜んだり、不思議がったりしていました。友達同士で競争をする姿も出てきています。



毛糸遊び ①

土台の好きな形を選んで、毛糸を通して飾りを作りました。「この色がいい」「どこに通すの？」など子ども同士話しながら作っていました。一人でいくつも作る子どももいて、飾りが出来ると一気に保育室が華やかになりました。



クリスマス製作

好きな遊びでクリスマスの飾りを自分から作り始めていた子ども達もいましたが、学級でクリスマスの飾りを作ることにしました。リースやツリーなど自分で選んだ素材を使って取り組んでいました。色々な素材を準備していたので、キラキラを付けたり、フワフワを付けたりして個性あふれる作品になりました。クリスマスがさらに楽しみになっているようです。



毛糸遊び ②

割り箸と毛糸を使った飾り作りでは割り箸をクルクル回しながら毛糸を巻いていくところが難しいようでしたが繰り返していくうちにコツをつかんで楽しんでいました。



友達と遊ぶのって楽しいね！

きりん組のお店屋さんに遊びに行って、クリスマスの準備を楽しんだり、友達とギュウギュウになって葉っぱのお風呂に入ったり楽しいね。サッカーの遊びも入れる人と守る人に分かれてた対戦をしています。砂場ではいつもお料理屋さんが大忙しで、美味しいごちそうができあがっていますよ。

